

Sommaire pneumolibé

Autour du changement de millénaire, pour faire suite à une lettre d'infos - presque périodique, nous avons rejoint en 1998 une initiative du SAR : une lettre d'info déclinée par régions. En voici quelques numéros :

- [1998-11](#) notre premier président, Gérard BUREAU, nous quittait prématurément
- [1999-06](#) où nous parlions déjà d'un prochain site Internet !
- [1999-11](#) du matériel, une médiathèque, des potins
- [2000-05](#) école de l'asthme, accréditation...
- [2001-02](#) pneumologue et Dim, démarche qualité en libéral...

2007 : [institution des Evaluations de Pratiques Professionnelles](#)

, pour obtenir vos 100 points d'EPP sur les 5 ans, plusieurs solutions sont possibles dont celle de participer à des groupes d'excellence,... Le principe est de constituer un ou plusieurs groupes de 6 à 10 pneumologues libéraux, et de se réunir 5 à 6 fois par an pour discuter de nos pratiques professionnelles et de les comparer aux référentiels édités par les sociétés savantes, les autorités de tutelle, les syndicats... Ces réunions doivent être formalisées... Les pneumologues participants à ces groupes d'excellence doivent s'engager à être présents à chaque séance... F. MASURE

Nous démarrions à 11 le 27/01/2007. La réforme du DPC allait faire avorter ces initiatives.